



Ils travaillaient ensemble, ils mangeaient ensemble, ils faisaient des aventures ensemble, ils s'acharnaient ensemble sur les mêmes cibles, ils obéissaient aux ordres d'Ernest Obama alors qu'il était le directeur de Vision 4. Mais dès qu'il a été mis aux arrêts, ce sont ses propres collègues qui ont ouvert les tirs groupés contre lui.

Après les titres scandaleux des journaux à gages parus dans les kiosques, c'est Vision 4 qui a pris le relais ce matin avec Parfait Ayissi comme chef d'orchestre et Martial Owona dans le rôle du procureur de Judée qui a déjà même condamné son confrère avant la présentation de l'accusé devant le procureur de la république

"Ernest Obama a fait au PDG ce que Lucifer avait fait à Dieu au ciel. Au lieu de condamner les actes de Lucifer, les gens accusent Dieu", a tranché Martial Owona, reprenant en chœur les versets bibliques et l'expulsion de Lucifer du paradis pour "trahison". C'est donc comme une récitation dictée à l'unisson par la direction de Vision 4 et medias assimilés.

"Entre celui qui a trahit son Patron et celui qui défend son Patron qui est traître?", se défendent les prétendus "dinosaurés" de Vision 4 qui ont tous pris faits et cause de leur patron lors du programme programme Tour d'horizon soustitré" Affaire Obama : le PDG Amougou Belinga victime de son humanisme "

Après une série de reportages diffusés en prime-time dans de précédentes éditions du journal télévisé de Vision4, Ernest Obama a également été mangé à toutes les sauces par ses anciens compagnons du programme

“Tour d’Horizon” de ce lundi 22 juin 2020.

Parfait Ayissi, Martial Owona, Francis Bonga et le Dr Richard Makon, ont été sans concession ni réserve pour leur collaborateur qui n’était représenté par personne pour le défendre sur le plateau, comme l’exigent les règles élémentaires du journalisme. Ils n’ont pas manqué d’exprimer leur empathie à l’égard de leur patron, Jean-Pierre Amougou Belinga, le présentant à la fois comme “ sa majesté ” et “ Dieu ” tout bon, tout puissant et tout miséricordieux.

De ce qui ressort de certaines sources proches du dossier, Amougou Belinga n’entend pas retirer sa plainte et est décidé à aller au bout malgré les multiples interventions des membres du régime que le sieur Obama défendait bec et ongles. Le week-end, Amougou Belinga a préféré se replier avec sa famille au village pour laisser croupir Ernest Obama en cellule. Ce dernier sera présenté devant le procureur Meka qui, lui également, n’était pas joignable le week-end.

”L’arrestation de Monsieur Obama, c’est pire qu’un mauvais dessin animé. Je ne rentre pas dans le fond du dossier mais tout ce qui se passe avant qu’on ne vous reconnaisse coupable doit suivre le Code de Procédure Pénale qui est très respectueux des droits de l’homme.”, a déclaré ce matin sur les ondes de Radio ABK Me Alice Nkom, avocate, militante des Droits Humains.

”Ce n’est pas parce que vous êtes puissant politiquement ou économiquement que ça vous dispense du respect de la dignité humaine. Il n’y a rien qui peut justifier l’humiliation qu’a subie le sieur Obama. Je condamne cela avec la dernière énergie. Qu’ils arrêtent d’humilier le peuple camerounais”, a fustigé Me Alice Nkom.

avec coupfranc